

## Más de 80 lienzos llenan de arte el casco histórico de Petrer

17/09/2022



Los menores pudieron pintar su propio lienzo.

Más de 80 obras de arte cuelgan de los balcones de las casas del centro histórico de Petrer en la cuarta edición de la exposición itinerante "Art al balcó", que alcanza su 9ª edición desde que la iniciativa se puso en marcha en Biar. Un total de **82 obras de grandes dimensiones** ya se pueden ver en las **plazas de Baix y de Dalt** así como en las **calles Major, Font** y alrededores, y se exhibirán hasta el 2 de octubre.

Las obras de la exposición son creaciones de artistas procedentes de municipios de las provincias de Alicante, Albacete, Valencia y Murcia. Entre los temas elegidos, se pueden ver representados festeros de Moros y Cristianos o las Carasses de Petrer. Ayer tuvo lugar la inauguración, a la que acudieron en torno a 120 personas. Por su parte, un grupo de niños pintó un gran lienzo dedicado a Sorolla.